

Baby K fête ses 20 ans de graffeur en 2019

- La Manche Libre (Cherbourg)
- 12 Jan 2019



Une dizaine de graffs réalisés par Baby K ont été mis en vidéo avec de courts films de trois ou quatre minutes à voir sur *Youtube* : “Cherbourg fait le mur”.

Le métier de peintre en décor : “J’ai appris à peindre autrement qu’avec des bombes.”

“Travailler dans l’urgence”

Affilié en 2009 à la Maison des Artistes avec un n° de Sirec réservé aux activités artistiques indépendantes, il crée sa micro-entreprise. Mais, il est recruté sous contrat par le Club Med comme décorateur scénique et connaît trois ans d’apprentissages variés, au milieu d’une troupe de couturière, chorégraphe, éclairagiste. “J’ai passé 9 mois en Israël, j’ai appris l’anglais. On pouvait me demander de transformer en une nuit le village du club en village belge ou de construire la Bastille sur un îlot au centre de la piscine. Puis j’ai bourlingué dans l’Ouest turc.”

A son retour, il reprend son activité à Cherbourg avec des boutiques en trompe-l’œil. Mais c’est avec le vaisseau Star Wars, peint sur un blockhaus, qu’il remporte un franc succès et se lance dans des créations multiples comme la tête de Dark Vador, peinte avec son complice Blesea. “On est complémentaires et interchangeable.” La tête de Dragon Sharon réalisée en deux jours à Jonville a été relayée dans le monde entier. Pour répondre au reproche qui leur a été fait sur le non-respect de vestiges historiques, il rétorque : “On ne peint que sur des blockhaus à l’abandon. Et, du coup, on est contents que les enfants s’y intéressent et découvrent leur rôle historique grâce à nos graffs.” A l’Anse du Brick, pour le 6 juin 2017, ils ont reproduit sur un autre blockhaus, l’église de Sainte-Mère-Église avec le fameux parachutiste accroché. Le site, offrant une vue sur la mer, a reçu 100 000 visites. Les chantiers s’enchaînent. Baby K vient de réaliser pour Orano une fresque de 300 m2 avec Pakone, son vieil ami. Les commerçants demandent des décors intérieurs et les communes aiment illustrer leur gymnase. De nombreux projets professionnels et personnels sont prévus en 2019 pour ses 20 ans de peinture.